

Anulan resultados de 23 casillas en Chihuahua por ausencia de funcionarios

RUBÉN VILLALPANDO
CORRESPONSAL
CIUDAD JUÁREZ, CHIH.

Los resultados de 22 casillas de Chihuahua fueron anulados, lo cual coloca a la entidad en segundo lugar, después de Jalisco con 23, donde se cancelaron, pues los funcionarios no se presentaron, informó el Instituto Nacional Electoral (INE).

Explicó que a escala nacional fueron canceladas 122 urnas y que el porcentaje en Chihuahua tiene cifras más altas que Jalisco, agregó que en la entidad se instalaron 5 mil 785 casillas para que la población sufragara.

La anulación de las casillas se debió a que las personas que tenían que ser los funcionarios no correspondían con los autorizados y capacitados previamente por el INE. También se cancelaron ante la intervención de grupos del crimen organizado que robaron paquetes electorales.

Los partidos de oposición como el PRI y el PAN impugnaron los resultados en las 22 urnas y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación les dio la razón, sin que se hubieran alterado los resultados de manera sensible.

Asimismo, el organismo anuló 112 casillas, de las cuales 23 eran de Jalisco, 22 en Chihuahua; Tabasco y Veracruz tuvieron 11 y el resto fueron de otras entidades.

Robo de votos

El Tribunal Estatal Electoral de Chihuahua acordó anular los comicios del ayuntamiento de Ocampo, debido a que el día de la jornada fueron robadas por un grupo armado 16 casillas, de las que posteriormente sólo encontraron 12 y ordenaron organizar un nuevo proceso.

Por este motivo, dio la orden al Instituto Estatal Electoral y al Congreso del estado de emitir la convocatoria para realizar votaciones extraordinarias.